

Turismo de Petrer estrena con éxito su primera ruta matemática

25/09/2023



Imagen del primer grupo de la ruta.

Una veintena de personas estrenaron ayer domingo la ruta "Pi Petrer" que organiza la Oficina de Turismo y que, por primera vez, tuvo las matemáticas como hilo conductor de la visita. La ruta discurrió por el centro histórico de la población con el objetivo "de mostrar que las matemáticas forman parte de nuestro día a día más de lo que pensamos" explicó Sara Sánchez, una de las guías y técnico de Turismo.

El punto de partida tuvo lugar en la Tourist Info con una explicación sobre el impulso que los árabes dieron a las matemáticas en la Edad Media. En el recorrido se complementaron las explicaciones históricas a cargo de la técnico Procesa Martínez, con los conceptos matemáticos de la mano de Sara Sánchez, como las proporción áurea del arco del Castillo, la curiosa numeración del reloj de la iglesia de San Bartolomé y ya,

en el Museo Dámaso Navarro, el dibujo de las teselas de Villa Petraría o la simetría de la original columna encontrada en las últimas excavaciones.

La visita concluyó con la explicación de los impresionantes tapices de ganchillo que lucen en la Oficina de Turismo y que se han confeccionado con la colaboración de decenas de personas de toda España y de otros países. En esta iniciativa, denominada "Tejiendo Petrer", se reproducen con ganchillo conocidos cuadros como *El abrazo* de Gustav Klimt, *El Grito* de Munch o *La Gioconda* de Leonardo da Vinci. En un primer paso, los cuadros se descomponen en un ordenador en píxeles de colores, luego las voluntarias reciben la lana y tejen pequeñas piezas que, finalmente, se unen para reproducir las obras de arte.

Petrer continúa con sus rutas habituales, que abordan diferentes temas relacionados con la historia y el patrimonio, pero también con los productos agrícolas, la naturaleza, la gastronomía o lugares curiosos.